



# Christian Favier,

## Président du Conseil général du Val-de-Marne

# s'adresse à vous

*Madame, Mademoiselle, Monsieur,*

**D**imanche 20 mars, vous voterez pour élire votre Conseiller général. Depuis 2004, c'est à votre Maire Daniel Davisse que vous avez accordé votre confiance. Pour favoriser le renouvellement et le rajeunissement, mon ami Daniel Davisse a tout naturellement proposé que Didier Guillaume, Adjoint au Maire Chargé du Logement, puisse lui succéder au Conseil général.

Je connais bien Didier Guillaume, c'est un élu proche, disponible, compétent et dynamique. Je suis convaincu qu'il est le mieux placé pour continuer de défendre les intérêts de ses concitoyens choisyens.

Avec lui, vous disposez de toutes les garanties d'être représenté(e) par un élu inflexible face à la droite et à l'extrême droite, attaché à la majorité de gauche qui dirige le Val-de-Marne et attentif à l'avenir de sa commune et de ses habitants.

Je sais les propositions nouvelles qu'il porte pour faciliter votre vie quotidienne, nous en avons longuement parlé ensemble, je peux vous assurer que ses engagements, il les tiendra.

Je sais aussi combien il saura contribuer concrètement aux actions utiles mises en œuvre par le Conseil général pour agir contre les inégalités sociales et les injustices.

Je sais enfin son attachement à l'œuvre accomplie pour Choisy par mes amis Hélène Luc et Daniel Davisse, c'est bien dans le prolongement de cette action qu'il entend travailler avec vous pour renforcer encore le Val-de-Marne utile, solidaire et innovant.

Pour toutes ces raisons, **je vous appelle le 20 mars à apporter votre suffrage à Didier Guillaume**, candidat majorité gauche Val-de-Marne présenté par le Front de gauche, car c'est le seul vote utile et efficace pour Choisy et pour le Val-de-Marne.

Je vous remercie de votre attention et vous prie d'agréer, Madame, Mademoiselle, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées et sincères.

*Christian Favier*

Président du Conseil général du Val-de-Marne



“Je vous appelle à apporter votre suffrage à Didier Guillaume”